



Lebensweg St. Ulrich im Naturpark Südschwarzwald

Spiritueller Rundweg

Der Lebensweg orientiert sich an der Natur. Er lädt ein, im Gehen und Innehalten über den eigenen Lebensweg nachzudenken. Rund um das Bildungshaus Kloster St. Ulrich - ehemaliges Benediktinerpriorat, 1087 vom heiligen Ulrich gegründet - führt der 3,8 km lange Rundwanderweg.

An 15 Haltepunkten werden Elemente aus der Natur und Landschaft mit Lebensthemen verbunden. Das Künstlerehepaar Barbara Matt und Andreas Breineder haben die Aussagekraft der einzelnen Stationen kreativ herausgearbeitet. Unterschiedliche Begleithefte liefern Denkanstöße und ermöglichen es, den Weg aus verschiedenen Perspektiven zu betrachten:

- Impulsgedanken
- Denkanstöße aus dem Leben und der Spiritualität von Bruder Klaus von der Flüe
- Anregungen und Gedanken aus der benediktinischen Tradition.



Beschilderung Lebensweg



Lebensweg St. Ulrich

Impulsgedanken

Der Lebensweg – Denkanstöße

Der Lebensweg von St. Ulrich lädt ein zum Gehen und Innehalten. Inspiriert von der Natur und Kunstgegenständen geben 15 Haltepunkte Impulse zu Lebens-
themen. Es sind Impulse, die herausfordern und anregen, sich selbst - und Gott -
zu finden. Die in den Weg eingelassenen Metallscheiben markieren die jeweiligen
Haltepunkte. Symbol des Weges ist das „Rad“ aus dem Meditationsbild des Bru-
der Klaus von Flüe, das Sie auch auf den Wegweisern finden. So wie die Spei-
chen außen und innen verbinden, so will der Weg durch äußere Eindrücke zur
Mitte des Menschseins weisen und helfen, Antworten für den Alltag zu finden.
Dieses Heft will Ihnen Begleiter beim Gehendes Weges sein. Die Freiräume bie-
ten Platz für eigene Gedanken und Notizen.

Genaue Beschreibung unter:

<https://www.bildungshaus-kloster-st-ulrich.de/media/begleitheft-lebensweg.pdf>